

箱田小・南小がねんりんピック のハッスルキッズ隊に〔1/18〕

今年の11月10～13日までの4日間にわたり、本県で「ねんりんピック茨城2007」が開催されます。ねんりんピックとは、高齢者の皆さんが参加して行われるスポーツ・文化・健康・福祉の総合的な祭典です。1月18日、箱田小学校と南小学校が全国から出場する選手を応援する「ハッスルキッズ隊」に選ばれ、児童に指定書が手渡されました。



箱田小学校



南小学校

みんなの音楽祭

〔1/27〕

1月27日、友部公民館で「みんなの音楽祭」が行われました。この催しは、歌や楽器演奏を通して、障害のある人もない人も一緒に楽しみ、交流を図るために開催したものです。当日は、障害者団体や市内の小学生などが参加し、澄んだ音色のオカリナやハンドベルなどの演奏、息の合った合唱を披露しました。会場内は、いつの間にか出演者と客席が一つになり、大盛況のうちに終了しました。



熱唱する友部小学校の児童

さしろっ子フォーラム〔2/17〕



6年生による「よさこいソーラン節」

佐城小学校の全児童が参加する「さしろっ子フォーラム」が、2月17日、笠間公民館で開かれました。このフォーラムは、「総合的な学習の時間」で学んだことを学年ごとに発表するもので、今年で5回目。研究成果を映像や絵画、劇を通して発表し、子どもたちの成長ぶりをアピールしました。また、本校教育に貢献された方々の表彰式や、日常の思いを詩に託して競い合う「詩のボクシング」が行われ、保護者などで満席の会場を沸かせていました。

地域コミュニティ活動の活性化のために 一宝くじ助成事業で施設を整備—

このたび、地域の交流と活性化を図るため、(財)自治総合センターのコミュニティ助成事業を活用して、新渡戸(岩間地区)にコミュニティセンターが建設されました。この事業は、宝くじの普及および広報を目的としてコミュニティ活動に必要な施設や備品を整備するために助成しているもの。この事業を利用したい団体は、市民活動課(内線134)まで問合せください。



完成したコミュニティセンター

ま ち の 話 題

からす 烏よばり〔2/11〕

2月11日、泉地区の田んぼで「岩間^{からす}烏よばり」が行われました。この行事は、古い歴史を持つ農耕儀礼の一つで、田んぼに餅をまいてカラスを呼び、その年の稲作の作柄を占うもの。ここ数年は実施されていませんでしたが、昨年、岩間伝統行事保存会の手で復活しました。かがり火灯りや烏帽子白装束姿の厳かな儀式を見ようと、真冬の夜明けにもかかわらず多くの見学者が訪れました。



餅をまきカラスを呼ぶ「烏^{からすかんじょう}勧請の儀」

交通・防犯キャンペーンを実施〔2/1〕



ドライバーに交通安全を呼び掛ける様子

茨城県・笠間警察署・笠間市の共催による、「交通・防犯キャンペーン」が2月1日、住吉地内(友部地区)で行われました。キャンペーンは、笠間地区交通安全協会友部分会と笠間市防犯連絡員協議会友部支部の協力を得て、共催団体で用意したパソコンクリップや反射テープなどを配りながら、買い物客やドライバーに交通事故撲滅と地域安全を呼び掛けました。